

Une grande exposition sur l'histoire des poilus

Publié le 12/11/2014 à 03:52



Alain Dutranois entouré de ses collègues élus.

Vendredi, l'inauguration de l'exposition sur les poilus de 14- 18 à Floressas, ouverte jusqu'à hier, a accueilli un nombre de visiteurs impressionnant, au-delà des espérances du maire Alain Dutranois. Dès 15 heures lorsque le ruban a été coupé pour ouvrir l'exposition, 75 personnes étaient présentes. 110 visiteurs ont fréquenté cette première après-midi. Le maire a remercié tous ceux qui ont participé à la construction de l'événement en particulier Noël Andrieux de Prayssac, spécialiste de généalogie ainsi que Raymond Foissac, premier adjoint au maire de Prayssac qui a mis à disposition du matériel se rapportant à l'époque dont deux mannequins représentant un gendarme et un soldat. Anne Marie Fabre-Uytenbroeck a mené un travail de recherches afin de faire un dossier individuel sur les dix-sept poilus. Cette exposition est le résultat de quatorze mois de travail. Des livres relatant cette période, des courriers de l'époque, photos, documents, arbre généalogique du Général Bataille, né à Floressas en 1862 ainsi que des livrets concernant les 17 poilus étaient exposés dans la salle du château.